
第 2 回 飯田橋駅周辺基盤整備推進会議 

議事概要 

１ 日 時 

令和５年 11 月 20 日（月曜日） 13 時 15 分～14 時 30 分 

 

２ 場 所 

東京都庁内会議室 

 

３ 議 事 

事務局より議事について説明し、議論を行った。 

主な意見は以下のとおり。 

〇第１回基盤整備推進会議以降の進捗報告について 

・ 基本協定の具体の内容について、関係者間で認識を共有する必要がある。 

・ 基盤施設整備に係る公民の役割分担を整理し、関係者間での合意を目指し、協議・調整を進

めていく。 

・ 今後基盤整備の早期着手に向けて、部会を組成し、協議・調整を進めていく。 

〇まちづくり事務取扱要領（案）及び整備計画（案）について 

・ まちづくり事務取扱要領の関係者合意に向けては、内容の調整を早期に開始する必要があ

る。 

・ 予定されている再開発の検討熟度の違いを踏まえて要領・計画の内容について検討を進め

ていく。 

〇令和６年度の検討内容（案）について 

・ 空間のあり方の整理について、既決定の計画にも影響する内容なのか。 

→ 既決定の計画は調整が難しいと考えるが、全体の景観の考え方は今後検討していきたい。 

 

など 


